

Trailer zu der Web-Serie „The Inside of the Outsider“ von respect.lu und Lukas Grevis ab sofort verfügbar, mit Premiere am 22. Mai 2022 im Centre National de l'Audiovisuel in Dudelange.

respect.lu und **Lukas Grevis** präsentieren den Trailer zu der Web-Serie „**The Inside of the Outsider**“. Fünf fiktive und packende Geschichten, gedreht in dokumentarischer, intimer und menschlicher Form unter der Regie des luxemburgischen Jugend-Karlspreis-Trägers Lukas Grevis, zeigen die inneren Prozesse und Auswirkungen sich radikaliserender Menschen. Umrahmt von einer pädagogischen Struktur, lernt das Publikum Menschen unterschiedlicher Sprachen, Geschlechter, Alter, Religionen, Ideologien und Gesinnungen kennen.

Während die 17-jährige Anila auf der Suche nach ihrer Herkunft ist und dabei auf den charismatischen Derek trifft, der ihr eine neue Vision der Welt zeigt, verabredet sich die in Wien studierende neugierige Marie inmitten des ersten Lockdowns zu einem Online Date. Der sensible Elias verliebt sich zum ersten Mal, und die von dem System frustrierte Victoria trifft in Luxemburg auf einen alten Schulkameraden, was ihr zum Verhängnis wird. Der familien-orientierte Carlo hetzt hingegen auf den Sozialen Medien gegen Politiker.

„Durch die narrative Herangehensweise sollen Informationen alltagsrelevant, niederschwellig und verständlich vermittelt werden. Eine Identifikation mit den Protagonisten ermöglicht darüber hinaus eine für die Prävention zentrale persönliche Auseinandersetzung mit der Thematik der Radikalisierung.“ – Karin Weyer, Direktorin respect.lu

„Die Innenseite des Außenseiters ist eine Serie, die viele wichtige Aspekte des gemeinsamen Lebens diskutiert. Sie soll unterhaltend aufklären, Struktur und Rat geben, Begriffe, mit denen wir uns täglich auseinandersetzen, wir jedoch manchmal falsch verstehen, aufklären.“ – Lukas Grevis, Regisseur.

„The Inside of the Outsider“ feiert am **22. Mai 2022** seine Premiere im Centre National d'Audiovisuel in Dudelange. Wir freuen uns, Ihnen bereits jetzt den Trailer zeigen zu können:

<https://www.youtube.com/watch?v=ONEyRUqZYnl>

Die Web-Serie ist eine Produktion von respect.lu, mit finanzieller Unterstützung durch die **Fondation Lombard Odier**, die **Oeuvre Nationale de Secours Grand-Duchesse Charlotte**, das **Ministerium für Kultur** und das **Ministerium für Familie, Integration und die Großregion**. Regie führt Lukas Grevis.

Lukas Grevis

Lukas Grevis (1998, Esch-sur-Alzette) ist ein Autor und Regisseur aus Luxemburg. Sein Schwerpunkt liegt auf narrativen Filmen und Musikvideos. Derzeit lebt er in Wien und arbeitet sowohl national als auch an internationalen Projekten (Österreich, Balkan, Deutschland).

Über uns...

Die Missionen von respect.lu sind: Prävention, also radikale Tendenzen in einem präventiven Ansatz erkennen, identifizieren und dem entgegenwirken; Begleitung, die sich direkt an die radikalisierte Person, beziehungsweise an Personen, die sich in einem Radikalisierungsprozess befinden, so wie an deren soziales Umfeld wenden und Deradikalisierung, wobei es sich um ein Unterstützungsangebot für radikalisierte Personen in Luxemburg handelt.